



COMMUNIQUE N°008/2022

ADDITIF N°001/ADM/FR/2022

**RELATIF AU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N°005/AONR/FR/CIPM/2022 DU 26/04/2022
POUR L'ÉTUDE DIAGNOSTIQUE DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS
EN ZONE DE CRISE AU CAMEROUN**

Dans le cadre de l'Appel d'offres national restreint susmentionné, l'Administrateur du Fonds Routier informe les différents soumissionnaires que certaines dispositions du Dossier d'appel d'offres sont modifiées ainsi qu'il suit :

Pièces n°2 et 4 : Avis d'Appel d'Offres (AAO) / Règlement Particulier d'Appel d'Offres (RPAO)

AU LIEU DE :

10. REMISE DES OFFRES / TENDER DELIVERY:

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies respectivement marqués comme tel devra parvenir au Fonds routier, Bureau du courrier porte 12-21, au plus tard le mercredi 25 mai /2022 à 10 heures, heure locale...

Each tender, written in French or English and in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies respectively marked as such, shall reach the Road Fund, Mail Office, Gate 12-21, not later than Wednesday, 25 May 2022 at 10.00 a.m. local time...

LIRE :

Les offres rédigées en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, doivent être déposées au Fonds routier, au plus tard le **vendredi 27 mai 2022 à 10 heures..... »**

Each tender, written in French or English and in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies respectively marked as such, shall reach the Road Fund, Mail Office, Gate 12-21, not later than **Friday, 27th May 2022 at 10.00 a.m. local time...**

AU LIEU DE :

11. OUVERTURE DES OFFRES / OPENING OF THE TENDERS :

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le mercredi 25 mai 2022 à 11 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés du Fonds routier dans la salle de conférences du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 13^{ème} étage, porte 13-06.


The opening of administrative documents and technical bids will take place on Wednesday, 25 May 2022 at 11:00 a.m. local time by the Road Fund's Internal Procurement Committee in the Road Fund's conference room located at the SNI building, 13th floor, door 13-06.

LIRE :

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **vendredi 27 mai 2022 à 11 heures, heure locale** par la Commission Interne de Passation des Marchés du Fonds routier dans la salle de conférences du Fonds routier sis à l'immeuble SNI, 13^{ème} étage, porte 13-06.

The opening of administrative documents and technical bids will take place on **Friday, 27 May 2022 at 11:00 a.m. local time** by the Road Fund's Internal Procurement Committee in the Road Fund's conference room located at the SNI building, 13th floor, door 13-06.

Yaoundé, le 23 mai 2022

L'Administrateur,

ESSAIE MOUSSA Aubin